



## Presupuesto 2025: análisis del gasto social e inversión infraestructura

El nuevo Paquete Económico 2025 presenta rubros importantes en torno al primer año de gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo

Por \* Mtro. José Ignacio Martínez Cortés, UNAM

07 Dic, 2024 07:14 p.m. MX



FOTO DE ARCHIVO: El logotipo del Banco de México (Banco de México) se ve en su edificio en el centro de Ciudad de México, México. 24 de abril de 2024. REUTERS/Henry Romero/Foto de archivo

Con base en el artículo 42, fracción tercera, de la Ley Federal de Presupuesto y Responsabilidad Hacendaria, el 15 de noviembre de 2024 el Ejecutivo Federal entrega al Congreso de la Unión los Criterios Generales de Política Económica. El nuevo Paquete Económico 2025 presenta rubros importantes en torno al primer año de gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo:

1. **Es un presupuesto con incremento en el gasto social dirigido principalmente a fortalecer e incrementar entre las beneficiadas y los beneficiados su respaldo al gobierno** y, por ende, encaminado a programas sociales que incluso incrementan su público objetivo.
2. **Aumentar la inversión pública en materia de infraestructura física en cinco ámbitos: carreteras, puertos, tendidos férreo, aeropuertos y telecomunicaciones**, principalmente en el sursureste del país y en las entidades donde gobierna la oposición, caso de Nuevo León, Guanajuato, Chihuahua, Coahuila, Aguascalientes y Querétaro.
3. A diferencia de hace un año, **la política económica para 2025, la inflación y el tipo de cambio son variables que favorecen el aumento del consumo privado.**